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Este lunes se realizó el se- 
gundo foro Sosioambiental de 
Ficrógeno Verde, levado acabo 
tal como el primero en e audito- 
o Ernesto Livacio de la Univer. 
sidad do Magallanes. El avento 
enfocó enla creación de opor. 
útunidades laborales, las expe 
siencias de habitación de tras 
industrias, así como los proce: 
sos de participación ciudadana 

¿que han conlevado e avance de los proyectos pioneros en Ma- 
galanes. 

evento fue organizado por 
H2Chilo,H2V Magallanas,elo- 
iamo regional de Magallanes, 
Corto, entra otras oxganizacio: 
es, contando con participación 
de expertas y representantes de 
la sociodad cvi, academia, 90- 
tores públicos y privados. 

El director ejecutivo de H2 
Chil, Marcos Kalka, indicó que: 
ha habido una cobertura medió: 
tica que ha mostrado aspectos 
negative, poro que buscan e 
vertr ose discurso y mostrar los 
“avances. “Han salido muchas 
noticias diciendo lo destavora- 
le de la industria, es altos cos 
tosy yocreo que valla pana ver 
otra para los proyectas ques 
“están avanzando. Han salido ve 
ice informes a nivel mundial en 
'queseva que hay varicsproy9o- 
os que avanzan, se comprome 
teninversiones Aumentaron en. 
los últimos 4 años más de sete 
veceslas compromisos do inver- 
sión, logando a 75.000 milones 
declaras, sostuvo Kola 

Mario Marchesa, prosiden- 
a de H2V Magallanes, agregó 
que es una muestra de la buena 
relación que mantienen con el 
gremio de Santiago, con quier 
es formaron una alíanza para a 
realización de estos foros de dis. 
cusión. “El primer fro abordó el 
tema delasaves, delos impactos 
“enla región. Hoy día queremos 
“bordar el tema socicambiental 
queremos saber y recoger las “aprensiones y as preoeupacio- 
nos que ties la comunidad, po- 
der antender, poder 1ecogenas y 
hacerlas pario de desarro de 
muestros proyectos”, planteó el 
también director ejacutivo del 
úproyacto HNH Energy. 

Desde ol público hicieron. 
llegar consultas sobre la tran 
úparencia y acceso la informar 
ción de los proyectos, así como, 
también el desafío de acercar 
inicistvas similares a otos s8c- 
tores dela cludad, como juntas 
devecinos 

  

  

  

  

  

  

CRÓNICA La Prensa Austral 

Nuevo aparcadero de camiones en Río Seco 
costará más de 1.500 millones de pesos 

no de las hiltéricos pro- 
blemas que presenta la 
rogión es la falta de un 

recinto pata el estacionamiento 
de camiones, conllevando que 
las tzansportistas deban aparcar 
en distintos lugares, como an 0 
cto de humedal Tres Puentes 

la entrada de Zona Franca en 
toalingraso almuall Mardones, 
Barrio Industrial y on e almacén 
Futa Nori 

Esta problemática esla que 
buscasolucionarel Ministerio de El tereno dende 

  

  

  

cióndeunaparcaderodocamio- Punta Arenas 
ee ala altra el lciómetro 11 de. tresnivels, ordenados en forma. 
la Ruta Noni. de teraza. Habrá tre acces 

Esta idea comenzó a gestar- — astos ítice, uno de ellas directo 
e tras una serie de encuentros — por la Ruta. 
entes l seremi de Obras Púb: Elseremide Obras Públicas 

  

cas, José Luis Hernández, y los explica que diseño del proyec» 
dlrigantes de la Asociación Gro» totomará como referenciaun an- 
mial de Dueños de Camiones tiguo proyecto quese pretendía 
(Asoctucam) hacer en dicho terreno, pro que 

La iniciativa considera cons- por uns problemas con el Plano 
truir185estacionamientosycos- — Regulador de Punta Arenas no 
tardaprccimadacienio 1500 as pudo ejecutas. Reta adapta: 
ones de posos ción la ejecutará la Dirección de 

Esto constará con instala- — Vialidad 
iones administrativas, servi Eldieeñodelproyecto:   
ios higiénicos, pato de comi- — Jrarádurante el primer semestre 
da, sala de reuniones y portería, 
entre otras cosas. Los 186 atico 
de aparcamiento se situarán en antes de final de año y en 2028 

  

   
realizarla ceremonia de corte 
decita. 

Esta obra no vendrá areem 
plazarla idea del 
que en ste recinto noes podrá realiza labores de carga y des. 
cargado camiones. 

  

Asoducam 
presidente de Ascducam 

Punta Arenas, Miguel Cárdenas 
Salazar dijoques organización 
en conjunto con el gobierno te: 
¡ional continian avanzando en 
el proyecto que significa cons: 
truir para la comuna de Punta, 
Arenas, un Aparcadero de Ca 
miones.'“Legítima demanda que 
reclamanustra Asociación Gre: 

3 mial desde elaño 2008". 
En 2019, el gobierno regio- 

nal, ontregó an comodato a de 
ha Asociación Gremial un aio 
de 475 hectáreas en el km 11,5 
ore, con el objetivo de conse 
truir en ese sítio un apareade- 
ro de camiones para la comuna, 
Esto proyecto lamentablaman- 
te tuvo muy poco avance, tan- 
o pora pandemia como por el 
muevo Plan Regulador de la ciu- 
das de Punta Arenas", enfatizó 
Cárdenas 

“Es impresentable que al día 
de hoy, veamos decenas de ca 
iones mal estacionados en el 
casco urbano de Punta Arenas, 
provocando una pósima imagen. “la ciudad, deteriorando y en- 
¡suciando el paisajo urbano, en 
Al ámbito del turiemo de nues. 
tsaregión y lo peor, entregando, 
una inseguridad vila todos los 
habitantes que ciculan con sus 
vehículos po diferentes arterias 
y avenidas de Punta Arenas". 

Cárdenas Salazar concluye. 
¡señalando que "confiamos ple- 
namente en Jos acuerdos y plani- 
ficaciones quese están levando, 
adelante de parto del gobierno 
regional, el Mop y en conjun- 
o con nuestra Asociación Gre 
mal" ARA 

  

  

“Aun centenar de personas ligada al ganadería bovina arjea civdad realizada en comuna de Rio Verde, dende hubo exposición de ganado Angus. 

Primera Expo Angus y Jornada Ganadera 2024 en Río Verde 

La Municipalidad de Río. Verde, buscaba frtalecerla par 
Verde en conjunto con la Aso. — tiipación comunitaria y fomes 
ciación de Criadores de Angus tar e sector productivo local, la 
Magallanes desarrollaron la Pú- ganadería, actividad pionera de 
mera Expo Angus y Jornada Ga- la región, siendo uno delos pi 
adera del año 2024, la que fue lares económicos dela comuna. 
considerada todo un éxito por. de Río Verda, con más de 26 mil 
los asistantes y organizadores, _ cabezas de ganado bovino. 
logrando reunir a más de 100. LaExpongusy JomadaGa: 
personas entorno a charlas téc- madera ofreció una plataforma. 
Ricas y exposición de ganado. para que ganaderos locals y de 

Este evento, que se seali- comunas aledañas compartecan 
6 en una carpa instalada en la conocimientos y experiencias. 
explanada de la comuna de Río. Las charlas técnicas abordaron. 

  

tomas rolovantes para l sector, 
como sanidad, reproducción y 
manejo de recursos. 

La Municipalidad de Rio 
Verda y la Asociación de Cri 
dores de Angus Magallan: 
agradecen a todos los asisten: 
tes por su participación activa 
en cada una delas actividades. 

Asimismo, agradecen a to- 
das las empresas y/o institu 
ciones que colaboraron con. 
ta actividad: Bien común de 
Estancia Rio Verde y familias 

   

  

  

Santelices, Concha y Marino- 
vic; Cub de Rodeo y disciplinas 
scueetres de Río Verde; Agro- 
marin; Transportes Kami; Zos- 
tis; Asociación Angus Chile 
Asociación Angus Argentina; y 
Empresas Corcoran 

Porúltimo, el municipio, re 
tara su compromiso con el 5a0- 
torproductivoy se compromete, 
“seguir trabajando para fortalo- 
cerla ganaderia y os sectores 
clave de la economka local, on 
iuye un comunicado, 
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